
LA GIUSTIZIA DI DIO CHE DONA LA GIOIA   

Ogni uomo sarà giudicato secondo il proprio comportamento. Dio che sonda ogni cuore 

umano non può che saper giudicare. Ovunque noi andremo o saremo, Egli potrà 

raggiungerci, perché é dentro ciascuno di noi. AdorateLo in ognuno di voi e quando lo 

farete, la giustizia di Dio sarà perfetta in voi. Ecco perché vi sollecito alle Leggi Sante (i 

Dieci Comandamenti), all’amore, alla pace, al perdono, perché attraverso questi sentimenti 

voi entrerete, potrete entrare nell’eterna gioia.  Ah! se foste più umili, quante cose il vostro 

Dio vi concederebbe, ma voi siete troppo padroni della vostra intelligenza e non pensate 

che è stata da Lui voluta e creata. Dovrà Dio stesso fare giustizia poiché l’uomo nella sua 

superbia non riesce a valutare queste cose. Dio aiuterà l’uomo a rivedere i propri 

comportamenti nella purificazione e attraverso questa giungerà alla sua giustizia.  
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